

Polsek Lingsar Berikan Pengamanan Peringatan Nuzulul Qur'an di Masjid Al Bages

Syafruddin Adi - MATARAM.KABARTERBARU.CO.ID

Apr 12, 2023 - 15:24



Lombok Barat NTB - Guna antisipasi adanya potensi gangguan kegiatan memperingati Nuzulul Qur'an, Polsek Lingsar Polresta Mataram Polda NTB melaksanakan pengamanan di Masjid Al Bages Dusun Lingsar Timur Desa Lingsar, Kecamatan Lingsar Kabupaten Lombok Barat. Selasa, (11/04/2023)

Hadir dalam kegiatan Camat Lingsar di wakili Sekcam A. Adil, S.Pd., M.Si, Kapolsek Lingsar Iptu Ida Bagus Suwendra, SH, Danpos Lingsar Peltu Budhi Sujarwo, Kades Lingsar Sahyan, KUA Kec. Lingsar A. Muhaimin, SS, M.Pd, Ketua Panitia Pembangunan Masjid Al Bagis H. Kasdiono, Pembaca Kalam Ilahi Ustadz Amiril Akbar, Ketua Panitia Peringatan Nuzulul Qur'an Masjid Al Bagis Munahar, Penceramah DR TGH Abdul Aziz Sukanawadi, Lc, MA, Kepala Sekolah SMAN 1 Lingsar Turmuji, S.Pd, Kepala Kewilayahan se Desa Lingsar, Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat dan Tokoh Pemuda se Desa Lingsar, Babinsa Lingsar Sertu Rupiawan, Kepala Kewilayahan Dusun Lingsar Timur Guntur.

Kegiatan ini diawali dengan acara Aqiqah yang dilanjutkan dengan Pembacaan Ayat-ayat Suci Al Qur'an oleh remaja Masjid Al Bages serta pembacaan

Sholawat Nahdatayiin oleh Sdr. Ustadz Amiril Akbar.

Adapun tema yang diambil dalam acara melalui Nuzulul Qur'an Kita Tingkatkan Membaca, Memahami dan Mengamalkan isi yg terkandung dalam Al - Qur'an.

Dalam kesempatan tersebut sambutan Ketua panitia Nuzulul Quran Masjid Al Bages Sdr. Munahar menyampaikan dihari ini kita bisa memperingati Nuzulul Qur'an, perjalanan waktu telah mengantarkan kita pada tgl 21 Ramadhan 1444 H yang mana di Lingsar secara turun temurun kegiatan mewarisi kebiasaan orang tua kita,

Mari kita simak, kita dengarkan ceramah atau penyampaian tuan guru semoga kita mendapatkan kebaikan bukan hanya di dunia lebih - lebih di akhirat, katanya

Selanjutnya sambutan Sekcam Lingsar menyampaikan ucapan terimakasih kepada segenap panitia, pertama ijin menyampaikan salam bapak camat yang tidak dapat hadir dalam acara ini karena ada acara yang sama yang harus dihadiri, ujanya

Kapolresta Mataram melalui Kapolsek Lingsar Iptu Ida Bagus Suwendra SH mengatakan bahwa kami Polsek Lingsar mengucapkan terimakasih atas undangan hadir dalam kegiatan Nuzulul Qur'an Di Masjid Al Bages yang merupakan warisan adat orang tua dulu.

" Pengamanan juga kami lakukan baik terbuka dan tertutup sebagai menjaga kondusifitas keamanan baik pengaturan arus lalu lintas, lokasi parkir sebanyak 10 personel yang dilibatkan ", kata Kapolsek.

Selama kegiatan berlangsung berjalan aman dan kondusif serta tidak lupa kami juga menghimbau selama bulan Ramadan kepada masyarakat untuk tetap menjaga Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Lingsar, pungkasnya. (Adb)